

Pleite beim Tabellenzweiten

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 03. April 2016 um 10:58 Uhr -



Im Heimspiel am Samstag hatte die 4. Herren mit dem TTC Roth 3 den Tabellenzweiten der 3. Kreisklasse Staffel 1 zu Gast. Folglich hielt sich die Enttäuschung über das Endergebnis von 4:9 in der Römerhalle in Grenzen. Den Grundstein für ihren Sieg legten die Gäste in den Doppeln, die sie allesamt gewannen. In den Einzeln wusste vor allem Marco Schäfer (Foto) zu überzeugen, der beide Spiele im vorderen Paarkreuz gewinnen konnte. Günther Holoher in der Mitte und Lothar Breidenbach hinten sorgten für jeweils einen weiteren Zähler auf TuS-Seite. Dann war das Pulver der Gastgeber verschossen. Als erstes Team des TuS beendet die 4. Herren damit auch die aktuelle Spielzeit. Mit 15:25 Punkten (sechs Siege - drei Unentschieden - elf Niederlagen) belegt die Mannschaft am Ende den siebten Tabellenrang.